
Пролетарио , всех стран, соединяйтесь! 

СЕМИЛЕТКА 
У 

местном промышленности 
ХХ1 съезд КПСС наметил•вели-

чественную программу коммуни-

стического строительства и значи-

тельного подъема экономики, 

культуры, материального благосо-
стояния трудящихся. Наряду с 

развитием всех отраслей народно-

го хозяйства и преимущественного 

роста тяжелой промышленности 

семилетний план предусматривает 

и резкое увеличение производства 

товаров народного потребления, 
улучшение их качества. За семиле-

тке производство товаров народ-

Ъго потребления должно возрос- 

ти на б2-65 процентов. 

В свете этих грандиозных задач 

серьезные требования предъявля-

ются и к работникам местной про-

мышленности нашего города и 

района, призванных удовлетворять 

запросы населения в товарах пер-

вой необходимости. 

За последние годы значительно 
укрепилась производственная ба-

за предприятий. Выпуск продук-

ции стал неуклонно возрастать. 

Так, в 1958 году на предприятиях, 

подчиненных исполкому городско-

го Совета, управлениям Л енобл-
исполкома и Леигорисполкома, бы-
ло выпущено товаров народного 

потребления на сумму 41,8 милли-

она рублей (в ценах 1955 г.) -

по сравнению с 1955 г. больше в 

1,5 раза. При этом основная доля 

прироста валовой продукции полу-

чена за счет роста производитель- 

ностх труда, которая за этот пе-

риод увеличилась на 15,6 процен-

та при росте средней заработной  
платы рабочих на 13,3 процента. 

Особенно быстро увеличивается 

выпуск продукции такими пред-

приятиями, как райтоп (более 
чем в 10 ,раз), пищекомбинат (в 
4,4 раза), мебельная фабрика (по-
чти в 2 раза) и др. В 1958 году 

пищекомбинат полностью обеспе-
чил население города широким ас-

сортиментом безалкогольных на-

питков. Их выпуск возрос против 

1955 года в 3,2 раза. Только за 

один год здесь выпущено 182 тон-

ны варенья восьми наименований. 
Это почти в б ,раз больше, чем в 

1955 .году. Более чем на 40 про-
центов увеличилось производство 

мебели на мебельной фабрике. 

Резко возросла за последние го-

ды заготовка дров и деловой дре-

весины, которую производит мест-

ный райтоп. Из кустарного лесо-

заготовительного участка райтоп 
превратился в механизированное 

предприятие. Успешно справились 

с выполнением государственного 
плана 1958 года н другие пред-

приятия: райпромкомбхнат, хлебо-
комбинат, бытиромкоопартель, 
Плюсский лесцромхоз. 

Большие задачи стоят перед 

местной промышленностью города 

в предстоящем семилетии. Вы-
пуск валовой продукции к 1965 
году должен возрасти более чем 

в 2 раза. Решено реконструиро-

вать н расширить мебельную фаб-
рику, на что будет израсходовано 
12-15 миллионов рублей. 

В связи с передачей райтопа в 

Управление мебельной и дерево-

обрабатывающей промышленности 
резко улучшится снабжение фаб-

рики сырьем. Она освободится от 

несвойственных ей функций -

лесозаготовок и полностью сосре-

доточит усилия коллектива на 

производстве мебели и изделий 
широкого потребления. 

Промкомбинат в 1965 году уве-

личит выпуск продукции на сумму 

до-10 миллионов рублей против 

1,6 миллиона рублей в 1958 году. 

Рост валовой продукции будет до-

стигнут за счет ввода в эксплуата-

цию цеха майоликовых изделий и 

деревообрабатывающего цеха. 

В деревообрабатывающем цехе, 

который должен быть введен в 

эксплуатацию к первому июля те-

кущего года, будет организовано 

изготовление столярных изделий 

и бочкотары. Будут также увели-

чиваться производство пиломате-
риалов, индивидуальный пошив 

одежды, выпуск изделий домашне-

го обихода. 

Предусматривается дальнейшее 
расширение пищекомбината, где 

будет обращено особое внимание 

на более лучшее использование 

производственных площадей. Ва-
ловая продукция пищекомбината 
за семилетие возрастет в 2,5-3 
раза.. Рост будет идти за счет пус-

ка цеха растительных консервов 

проектной мощностью 10 миллио-
нов банок в год, дальнейшего уве-

личения выпуска широкого ассор-

тимента безалкогольных напитков, 

производства кондитерских изде-

лий и т. д. Основное .внимание 

здесь будет обращено на создание 

собственной производственной ба-
зы по выращиванию овощей и 

ЯГОД. 

Значительно увеличат выпуск 

продукции и другие предприятия 

местной промышленности: райтоп. 

Плюсский леспромхоз, молокоза-

вод, хлебокомбинат, лесхоз. 

Бытовое обслужи.вчание населе-

ния улучшится за счет заверше-

ния строительства комбината бы-
тового обслуживания в городе 

Сланцы м фабрики химчистки. 

Сейчас решается вопрос о6 орга-

низации в городе предприятий, 
где будет применяться женский 
труд, а также труд подростков, 

окончивших школы. 

Наряду с увеличением выпуска 

продукции работникам местной 
промышленности предстоит в 

кратчайший срок освоить произ-

водство новых изделий во вновь 

вводимых цехах. Освоение выпус-

ка широкого ассортимента молоч-

ных изделий городским молокоза-

водом, производства растительных 

консервов, изделий из майолики, 
широкого ассортимента изделий 
из дерева - вот те вопросы, кото-

рые надо решить уже в текущем 

году коллективам молокозавода, 

пищекомбината н промкомбината. 

Итоги первого квартала текуще-

го гада свидетельствуют о том, 

что работники местной промыш-

ленности города, включнвшмсь в 

соревнование за досрочное выпол-

нение семилетки, добились хоро-

ших результатов. План трех ме-

сяцев по выпуску валовой продук-

ции выполнен на 106,1 процента. 

Однако 'нельзя не отметить, что 

в работе предприятий местной 
промышленности имеют место 

еще серьезные недостатки. Выпус-
каемая продукция пока еще не 

удовлетворяет в полной мере нуж-

ды трудящихся ,района ни по ко-

личеству, ни .по ассортименту, ни 

по качеству. Больше того, торгую-

щие организации города, призван-

ные изучать спрос населения на 

изделия местной промышленности 

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Исполнительный комитет Сланцевского городского Совета. 
депутатов трудящихся извещает, что сегодня в 12 часов 

дня .в лекинаинам заве Дама культуры комбината «Сланцы» 
созывается I[ сессия ,горсовета (VI созыва). 

Н а рассмотрение сессии вносятся вопросы: 

1. О мерах до улучшению бытового обслуживания трудя-

щихся города и района. 
Докладчнос - зам. председателя горисполкома т. Новиков 

Е. Д. Содаклад .председателя постоянной жилищно-бытовой 
комиссии т. Чулкова Б. Н. 

2. О проведенпп мероприятий по благоустройству города 

и района. 
Докладчик - зав. горкомхозом т. Хоробрых Н. В. Садок -

лад председателя игостоянитой комиссии коммунального хозяй-
ства н благаустройстта т. Громова В. П. 

Депутаты гараовета проводят на сессию по удостоверени-

ям, првглашенные - ло приглаайтельныю билетам.. 

Исполнительный комитет Сланцевского 
городского Совета депутатов трудящихся. 

У 

раноыа. 
и работать в тесном контакте с 

этими предприятиями, до сего 

времени проявляют непроститель-

ную косность. В результате этого 

в торговой сети отсутствуют даже 

такие изделия, которые выпуска-

ются на наших предприятиях и 

успешно реализуются в других 

районах области. Можно прямо 

сказать, что только из-за нежела-

ния руководителей ОРСа н райпо 
заниматься этими вопросами в 

наш их магазинах не бывает необ-
ходимых предметов домашнего 

обихода, которые изготовляются 

промкомбинатом и мебельной фаб-
рикой (бочки, кухонные столы, 
табуретки, кухонныедоски'и т. д.). 

Много еще претензий у трудя-
щихся к бытпромкоопартели, у 

которой низки культура и качест-

во обслуживания населения. Руко-
водители артели недостаточно 

инициативно используют имею-

щиеся возможности по обслужи-
ванию трудящихся. Из поля дея-

тельности артели совершенно вы-

пало бытовое обслуживание сель-

ского населения. 

Недостатки в работе местной 
промышленности в значительной 

степени связаны с тем, что руко-

водители ряда предприятий не 

прониклись еще чувством ответ-

ственности за порученное дело, 

не .проявляют должной заботы, 

инициативы х настойчивости в ре-

шении вопросов увеличения вы-

пуска продукции, расширения ас-

сортимента н улучшения качества. 

Они забывают, что обеспечение 
трудящихся предметами первой 

необходимости полностью лежит 

на них. 

В целях расширения ассортимен-

та изделий, выпускаемых местной 
промышленностью, изучения спро-

са населения на эти предметы и 

предложений по улучшению каче-

ства продукции и бытового обслу-

живания населения исполком го-

родского Совета решил организо-

вать выставку изделий, выпускае-

мых местной промышленностью и 

промкоаперацхей района. Выстав-
ка открывается сегодня в Доме 
культуры и будет работать четы-

ре дня. На ней экспонируются из-

делия нашей местной промышлен• 

ности, а также изделия, которые 

можно производить в районе при 

условии спроса на них. 

Выставка поможет изучить н 

обобщить спрос :населения города 

на предметы первой необходимо-
сти, наладить производство этих 
изделий на местных предприятиях, 

организовать торговлю ими, улуч-

шить качество. Это будет способ-
ствовать делу дальнейшего улуч-

шения обслуживания трудящихся 

района. 

Нет сомнения ,в том; что работ-

ники местной промышленности го-

рода Сланцы примут все меры .к 

увеличению выпуска продукции, 

расширению ассортимента, улуч-

шению качества и снижению себе-
стоимости ее, успешно справятся 

с выполнением семилетнего плана. 

Е. НОВИКОВ, 
заместитель председателя испол-

кома Сланцевского городского 

Совета депутатов трудящихся. 

ОРГАН слАНЦЕВСКОгО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИНСЯ 
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Сессия Верховного Совета 
РСФСР 

14 апреля посланцы народ+в 

Российской Федерации - депутг-

ты Верховного Совета РСФСР за-

полнили Болыпой Кремлевскцй 
дворец. Здесь приступила к рабо-
те Первая сессия Верхавогаго Сове-
та РСФСР пятого созыва. . 

В 10 часов утра в правитель-

ственных ложах появляются това-

рищи А. Б. Аристов, Л. И. Бреж-
нев, Н. Г. Игнатов, А. И. Киричен-
ко, Ф. Р. Козлов, О. В. Нуусинен, 
Н. А. Мухитдинов, М. А. Суспов, 
Е. А. Фурцева, Н. М. Швернин, 
П. Н. Поспелов, А. П. Нирипенно, 
А. Н. Носыгин, Д. С. Полянсний. 
Депутаты и гости встречают их 

бурны ци, продолжительными а з-

лодисментами. Все встают. 

,Сессию открывает один из ста-

рейших депутатов академик. К. М. 
Быков. 

По поручению совета старейт-
цдин депутат Г. И. Попов предла-

гает избрать Председателем Вер-
ховного Совета РСФСР депутата 

В. И. Прохорова - секретаря 

ВМПС. Сессия единагласно при-

нимает это предложение. 

заседание продолжается под 

председательствах В. И. Прохоро-
ва. 

Принимается следующий поря-

док дня работы сессии: 

1. Выборы Мандатной кольиссил 

Верховного Совета РСФСР. 
2. Избрание постоянных колгис 

сий Верховного Совета РСФСР. 
3. Об укреплении ювярыт школы 

с жизнью и дальнейшем развитии 

системы народного образования в 

РСФСР. 
4. Утверждение Указов Прези-

диума Верховного Совета РСФСР. 
5. ибрание Президиума Вер-

ховного Совета РСФСР. 
6. Образование правительства 

РСФСР Совета Министров 
РСФСР. 
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Сессия единогласно избирает 
Маигдатнуго комиссию в составе 15 
человек. Председателем комиссии 

избран депутат А. С. Трофимов. 

Затеи избираются постоянные 

комиссии Верховного Совета 
РСФСР. 

После иэ6ра>ния Iпастоягюньвх ко-

миссий сессия переходит к обсуж-
дению следующего вопроса пове-

стки дня - «О6 укреплении связи 

наколи с жизнью и дальнейшем 
развитии системы народного обра-
зования в РСФСР». 

По этому вопросу -заслуши-

ваются три доклада: «О пер 

стройке общего среднего образова-
ния», « О профессионально-техня-

ческолг образовании», «0 высшгч 

и среднем ,ситещиа>лынох о разова-

нии». 

Слово для доклада «0 пер !-

стройоке общего среднего образова-
ния в РСФСР» предоставляется 

министру просвещения республп-

ки Е. И. Афанасенно. С докладом 

«0 профеасиохалъюо-техническом 

образовании в РСФСР» выступает 

заместитель йачальника Главного 
управления трудовых резервов 

при Совете Министров СССР А. Ф. 
Бордадын. С докладом о высшем и 

среднем специальном образовании 
в РСФСР выступил первый заме-

ститель министра высшего образо-
вания СССР В. Н. Столетов. 

. Па этом утреннее заседание 

сессии закончилось. 

После докладов начались пре-

ния. Выступают депутаты: Е. К. 
Рагозин (Москва), И. Н. Богаиев 
(Свердловская область), А. П. Бой -

н ова (Ленинград), В. Н. Корнеев 
(Воронежская область), С. А. Еф-
ремов (Удмуртская АССР), А. П. 
Субботина (Сгаивраполыский край) 
и другие. 

Сессия продолжает свою работу. 

(ТАСС) 

На полях колхозов района 
Механизаторы колхоза гПуть к. кол муггизцу», 

выступив инициаторами соревнования за коэгп-

лехсиую механизацию возделывания пропашных 

культур, быстро развертывают фронт весенних 

полевых работ. Тракторист Степан Заяц на трак-

торе «:ДТ;54» за два дня вспахал 18 гектаров 

почвы. А тракторист Анатолий Сельцов за этот 

же срок праюультивировал 35 гектаров зяби. Ме-
ханизатор Валентин Гуревский на тракторе сВе-
ларусь» посеял первые 10 гектаров овса. В хо-

зяйстве полным ходом идет боронование клеверов 

и подготовка почвы под посев корешковых куль-

тур. 

Фронт полевых работ развертывается и в 

других колхозах района. 15 апреля на поля вто-

рой бригады колхоза «Май» вывел трактор 

«КД-З5» меюхавнмза'гар т. Захаров. В тот же день 
он вспахал 4 гектара почвы. Развертывается сев 

аоса и других тггультур в колхозе «Шахтцр». 

Па 20 дней раньше, чем в прошлом году, при-

ступили к весеннему севу некоторые бригады 

колхоза «Восход». Так., бригада .N^ 1, руководи-

мая т. Хитреадовым, 15 апреля посеяла 8 гектаров 

овса с одновременным внесением граюулировап-

ного суперфосфата. Тракторист Николай Федоров 

тодготоаил под посев овса 12 гектаров почвы. 

Подсчйтав свои возможности, бригада т. Хитрецо-

ва приняла обязательство до 20 апреля пол-

ностью вы полнить план сева овса на 21 гектаре, 

однолетних трав - 14,5 гектара и посадить два 

гектара раннего картофеля. В бригаде N^ 4, кото-

рой руководит т. Мамасуев, идет сев царкови, од-

нолетних трав и подготовка почвы под посадку 

раолнето картофеля. 

Н. ИВАНОВ. 

д6 
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‚За высокую организованность на весеннем севе 
Вот и пришла долгожданная весна. Обнажилась земля от снега. 

Подсыхает почва. Сейчас на полях уже рокочут тракторы. Начались по-

левые работы. Одним из первых на боронование клеверов вывел свой 
трактор механизатор колхоза -Путь к коммунизму» Иван Федоров. Сте-
пан Заяц начал пахоту, а Анатолий Сельцов за первый же день произвел 

культивацию полей на площади свыше 20 гектаров. 

На этой странице руководители колхоза Путь к номмунизмуу и ме-

ханизаторы рассказывают о том, как они будут организовывать работы 
на весеннем севе. 

им.,м.а.пл пл."л лилм•п.,,-А ллл.пЛЛ МЛЛЛллп^.n лллллпл.ллллллл К. 

НАШ РАБОЧИЙ ПЛАН 
Снмхiилетний план развития 

страны предусматривает новый 
мощный подъем сельского хозяй-
ства ,на аснаве роста культуры 

земледелия, резкого повышения 

урожайности, !развития животно-

водства -в увеличения его лрюдуис-

тивнастм. 

Какой вклаiд ,внесут :каши нол-

хознсски в это общенародное дело? 
Они решили добиться высоких 

урожаев всех сельскохозяйствен-
ных культур, резко повысить про-

дуктивность скота. 

Включившись в сациалистиче-

схое соревнование, члены артели 

обязались в 1959 году получить 
урожай зерковъых 12,5 центнера с 

гектара, картофеля - 110 цент-

неров, овощей - 200 центнеров 

и силосных культур - 2150 цент-

неров, а кукурузы на силос - не 

м енее 300центнеров с гектара на 

площади 18 гектаров. 

Для получения такого урожая 

предстоит много потрудиться, и 

наши люди готовы к току, чтобы 
не только выполнить, но и пере-

выполнить принятые обязательст-
ва. 

Весенний сев - первый этап 

борыбы за высокий урожай. Прав 
пение колхоза разработало рабо-
чий план весеннего сева, довело 

конкретные производственные за-

дания до каждой полеводческой и 

комплексной бригады с учетом ин-

дивидуальных -особенностей и ме-

стных условий. 

Основы 
будущего урожая 

Колхоз имеет 712 гектаров 

пашни. Посеять зерновых пред-

стоит 2,65 гектаров, в том числе 

130 гектаров озимых, 13,5 гекта-

ров яровых. Кроме того, 17 гекта-

ров посеем озимых для зеленой 
подкорллюи скоту. Комков пол-

носты о обеспечен семенами. Они 
отсортированы и доведены до по-

сенных кондиций по чистоте и 

всхожести. Перед посевом семена 

протравив ядохкиикатами. 

;В прошлом году из-за плохой 
подготовиси площадей под посадку 

картофеля урожай клубней • бы л 

помучен низкий. Нынче поста- 

раемся исправить ошибку. Планом 
предусматривается посадить кар-

тофель на площади 100 гектаров, 

в основном квадратно-гнездовым 

способом. Нынче серьезное внима-

ние уделяется подготовке семян 

картофеля. Правда, на яровиза-

цию заложено лишь 14 тонн клуб-
ней. Но думаем, что найдем воз-

асожнасти исрояровизчиравать наи-

большее колсчество посевного 

картофеля. 
.Семенами овощных культур 

колхоз обеспечен. В производстве 
овощей большую роль будет иг-

рать выращивание рассады>в пар-

никах. Для этого в колхозе созда-

но специальное звено, руководи-

мое т. Абрамовой. Парн•нковый 
!се® на исходе. Мы примем все 

меры к тому, чтобы организовать 

хороший уход за рассадой. Пла-
ном предусматривается посеять 

овощи на площади 25 гектаров и 

получить урожай в среднем 150 
,центнеров с гектара. Но колхозни-

ки внесли поправку. Обсуждая 
план, они приняли обязателыство 
вырастить овощей на каждом гек-

таре по 200 центнеров:' 

Ворыба аа выращивание куку-

рузы находится в центре внима-
ния колхозников. В прошлые, годы 
этой культуре мы мало уделяли 

внимания. Совсем по-другому бу-
дут обстоять дела нынче. Для вы-
ращилвання этой. культуры у нас 

создано ,комсомотьскº-мрлодежное 
звено, которое обязалось получить 

с каждого гектара зеленой массы 

на силос по 600 центнеров на 

площади ,8 гектаров. На осталь-

ных 10 гектарах обязался возде-

льгвать iгукурузу ин•й!циатор со-

щиалистичес.кото соревнования за 

колдплексную механизацию Нико-
лай Калязин. Ох принял на себя 
iсациамиустикгескае абязателытво-
выращивать кукурузу бе.з приме-

нения ручного труда и получить 

зеленой массы на силос 450 цент-

нерав с гектара. 

Принятое колхозом обязательст-
во по увеличению урожайности 
всех сельскохозяйственных куль-

тур требовало обратить особое 
внимание на заправку полей 
удобрениями. Нами было преду-

смотрено внести в почву 2.300 
тонн навоза и 2.300 тонн торфа. 

Такое количество удобрений вы ве-

зено на поля. В общей сложности 

на каждый гектар активного сева 

вывезено органических удобрений 
в среднем 1.3 тонн, а под кукуру-

зу- 50 топи. Минеральных 
удобрений завезено 135 тонн. По-
сев зерновых будем проводить 

(.кроме органических удобрений) с 

внесением в почву гранулирован-

ного суперфосфата. Намечается 
также провести известнд.вание 

кислых почв. К этим работам уже 

приступили. 

!В ялаiне !значится на 147 гек-

тарах правествс подкоролку азимыа. 

Эта работа уже выполнена, бритаа-
ды приступили к. подкормке кле-

веров. 

На основе техаааваЦвн 
трудоемких процессов 

Сев зерновых культур преду-

сматривается завершить за 8-9 
дней. Приложим усилия к тому, 

чтобы весь весенний сев закон-

чить в сжатые сроки. Это будет 
достигнуто за. счет механизации 

трудоемких процессов и дальней-
шего повышения производительно-

сти труда. Теперь для этого есть 

все условия, ибо колхоз имеет в 

своем распоряжении собственные 
тракторы и сельхозмашины. Ме-
ханизаторы колхоза, руководимые 

опытным бригадиром Анатолием 
Роговым, своевременно отремонтл-

ровали все тракторы, прицепной 

инвентарь и готовы к выезду в 

поле. На некоторыд площадях 

трактористы уже- начали культи- 
вацию полей. 

!Наша тракторная бригада вы-

ступила инициатором соревнова-

ния за внедрение комплексной 
механизации. на .возделывании 

прапаш•ны х культур. Трактористы 
Николай Калязин, Валентин гу-
ревский и Иван 'Федоров стали 

первыми зачинателями этого про-

грессивного метода. Мы -уверены, 

что они с честью сдержат свое 

слово, успешно справятся с возло-

женными на них задачами. 

!Раньше уход за овощами осу- 

ществлялся вручную. Нынче мы 

думаем механизировать и эти 

трудоемкие процессы, в том -числе 

и полив капусты . 

Судьбу плана 

будут решать люде 

!На полевых работах будет за-

иято 1-60. трудоспособных колхоз-

ников, объедивенных в три поле-

водческих. бригады и одну комп-

лексную. До каждой из них дове-

дены конкретные- планы и произ-

водственные задания:- Такие же 

планы доведены и до тракторной 
бригады. Трактористы закреплены. 

за полеисодчесхими бригадами, У 
каярдого юз илах раоработаны цра- 

фи!ки посевных- работ и маршруты 

маневрирования тракторов. 

iНювьвм нынче является то; что 

все бригады переводятся ха хозяй-
ственный расчет. Нормы вы работ-
иси доведены до колхозников, по 

отдельным видам работ нор-мы пе-

ресмотрены. Конкретные задания 

и соиСиалистические обязательства 
в каждой бригаде пробуждают в 

людях инициативу, зовут на боль-
шие дела. 

Возьмем для примера бригаду, 
руководимую агрономом Н. Н. Ос.и-
игиной. Здесь будет трудиться на 

весеннем севе 6.3 трудаспо:собгных 
колхозника. Вригаща должна ло-

сеязь 30 гектаров озимой ржи, 24 
гектара алшенхщы, 44 гектара кар-

тоиреля н 18 гектаров овса, 8 гек-

таров кукурузы, 10 гектаров ово-

щей и 60 гектаров многолетних 

трав. Урожай всех культур члены 
бригады обязались получить вы- 
ше, чем' предусматривается рабо-
чим планом -колхоза. Чтобы ус-
пеллно выполнить их, они не по- 
акалели сил, вывезли на поля 850 
тонн наво-за и 2:&00 тони торфа. 

Эта iбрсвгаща, как н ддругие, пол-

ностью готова к - началу полевых 

работ. Немного подсохисет почва, и 

колхозники дружно выйдут на по-

ля, где будет решаться судьба 
будущего урожая - в первую 

весну славного семилетия. 

П. ВИНОИУРОВ, 
председатель колхоза. 

Е. НРУПЕНЖ'1А, 
агроном колхоза. 

С ПЕРВЫХ ДНЕЙ СЕВА 
вы00иие тееМ-fпЫ1 

Вот и весна.. Ее ждали, к 

ней готовились. Эта горячая 

пора не застала врасплох на-

ших мехавизаторов. iВ•лроиилом 
году тракторная !бригада -кол-

хоза одной из первыхв районе 
-завершила весенний сев. Не 
подкачаем и •нынче. Для -этого 
созданы все условия. Давно от-

ремонтированы и выверены 

тракторы, прицепные орудия и 

сельскохозяйственные машины. 

Почва заправлена -необходимых 
количеством удобрений. 

Дело теперь за личной -ини-

циативой трактористов, за тех, 

чтобы каждый из -них проник- 

ся чувством высокой опвет-

ственно•сти за успешное выпол-

нение принятых обязательства 
А обязательства-наши :повыше-

ны.. К тому же -в атом -году мы 

будем многие культуры выра-

щивать без применения ручно-

го труда. Ото возлагает на во- 
дителей тракторов . еще боль-
:шую ответственность' за пору-

ченное иам дело, потребует уьге-
исаго .маюневргураваiния техникой, 
использованйя ее -на полную 

мощность. -И должен -сказать 

что механизаторы успешно 

справляются с -этим. 

тIтабы не !быть голословным, 
приведу такой пример. В проюп--

лом .году тракторист Иаан фе--
доров с прохладцей относился 

.н своим обязанностям, зача-
стую простаивал, случался и 

,брак в работе. Совсем по-иноку 

он работает нынче. И. Федоров 
подготовил свой трактор к вы-
езду в поле, и первым среди. 
других механизаторов присту-

пил к ибор-онованию. За два дня 

он пробароновал 25 гектаров 
клеверов. 

Организованно приступил к 

весенне-полевым работалс Сте-. 
паи Заяц; За -первый день на 

тракторе «ДТ-54х он вспаха.ч 
более пяти гектаров полей под 

посев- яровых культур. 
Отрадны первые итоги у 

тракториста Анатолия Сельцо-
ва.. За два неполных дня он 

.прокультивировал площадь 
свьвше 34 гектаров. - 

Чтобы с первых дней сева 

веять высокие темпы, до каяс-
дого механизатора доведены 

конкретные задания и планы-

маридруты. Я надеюсь, что •на-

цси трактористы с честно вы-

полнят обязательства на весен--

нем севе, завершат его -в луч-

шие агротехнические сроки. 

А. РОГОВ, 
бригадир 

тракторной бригады. 

Выращу 45 тонн 

зеленой массы с гектара. 

Решения XXI съезда КПСС вы-

звали среди нас, лс•ехачсизаторов, 
небывалый трудовой подъем. На-
ша траикторная бригада выступила 

с инициативой за -внедрение комп-

лексной механизации по возде•лы- 

ванию пропашных культур. На 
состоявшемся совещании механи-

заторов мои товарищи по работе 
поручили мне выращивать куку-

рузу без применения ручного тру= 

да она площади 1.0 гектаров. 

Сознавая свою ответственность 
и учитьлвая, какое большое значе-

ние имеет эта культура в хорлло-

вом балансе для обще-ственного 
животноводства; я, в свою оче-

редь, дал-слово вырастить на ука-

занной площади кукурузы на си-

лос 450 центнеров с гектара, т. е. 

пса 1,50 центнеров-болыше, чем 

предусматривается рабочим пла-

ном колхоза. 

Отведенный участок под куку-

рузу полностью удобрен. На него 

ахесе•но на гектар 50 тонн органи-

ческих удобрений, Тпреитлвуще!ст-

венио навоза в слсвси с торфом. 

Перед посевом я постараюсь до-

полнительно внести некоторое ко-

личество навозной жижи. 

Трактор, на котором я буду ра-

ботать, отремонтирован и готов к 
выездув поле. Кроне того,. на 

площади 40 гектаров я буду вы-

ращивать картофель, сеять зерно- 
вые, производить культивацию 
попей и вьюлолнять ряд других по-
севных работ. -

Чтабы не допустить простоев 

техники, использовать ее на пол-

ную мощность, я составил для се-

бя план, который позволит рабо-
тать ровно, рипиично. Конечно, 
могут встретиться различные не-

ожлданности в ходе весеннего се-

ва, тогда обстаятелыства . внесут_ 

,сваи коррективы, однако плакс- не-• 
абхадтлм, без него работать немы с 

лиыо. 
Сейчас, как и другие механиза-

торы, я жиду, -моидда лаепеет ивтлва, 

и тогда с первых псе дней поста-

раюсь взять выоокие тел1пы сса 

весеннем севе. 

Н. НАЛАЭИН, 
тракторист. 

250 центнеров капусты будет! 
паш колхоз из года в год сла-

вился вы ращиваниелс высоких 

урожаев овощей. Я думаю, что не 

подкачаем мы и нынче. В прош-
лые гады овощи, в там числе - и 

капуста, в основном-возделыва- 
лись вручную. Нынче же, прини-

мая вызов Николая Капявина, я 
дал ёлово получить капусты • по 

2!50 центнеров с гектара на пло-

щади 10 гектаров. Капусту буду 
возделывать без применения руч-

ного труда, за исключением вы-

садки рассады в открытый грунт. 

Можно было 6ы и этот процесс 

механизировать, но у на•с отсут=' 
ствуют рассадопасадачны е маши-

ны. 

Кроме капусты, я буду выра-
щивать картофель ха площади 40 
гектаров и постараюсь получить 
урожай не менее 150 центнеров с 

каждого гектара. 

В. РУРЕВСИИИ, 
тракторист 
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СОВЕТСКИЕ УЧЕНЫЕ -УЧЕНЫМ МИРА Из редакционной, 

Москва. Универсальный ценар СССР, собирающий маториалы 

.наблкидений по ,всем разделам Мехадународюапо геаф.изическоию гада 

•(Л'ЪГГ), ведет обшигрный обмен аведенюяиаи с инастр'аниы-
ми учеными. Околю 100 тысяч таби иц с результатагми наlбинолений по 

авропрамме МГГ отаиравлено из СССР в течение 1958 а•юiда в США, 
Англию, Францию, Шиейцаразю и другие страны. К отпграазасе в США 
и Англию сейчас готовятся специальные выпуски - «Результаты 
наблюдений саветомюх искусственных опутникав земли». 'В Москву 
более чем из 40 стран пiрггснслано свыше 300 тысяч таблиц,• ив них 200 
тысяч — в пииде микiрофилымов. Недаадюо волучены ревуультаты гля-

циологичеаких наблюдений аме;риасанюких антагрлстичесасих ставºцмй. 
Вне эти матегриалы обрабатываются с тем, чтобы сделать их до-

ступными для ученых. 

На снимке: ста;рапий оле,ратор лабрратории миалраф.илыми;р,оваасия 
•Н. Л. Устинова траве;ряет негативы миаgрофилья ов оиноптичесаси:х 

нааблаадений перед •отп,рааiкой в США. 
Фото С. Преображеюского. Фотохроника ТАСС 

К 41-й годовщине 

советской пожарной охраны 

Зорко охранять от огня 

предприятия и город 
Сег:огдня истолшяется 41 год 

'совепсюой пажарогой• охране. Лю-. 
ди lста;ршего то декйя шолтнят, в 

наюам состоянии была шажарная 

охрана в Расюни до гВеликого ак-
тябри[. доикары бьвли астрацднькт 
бедствием. Убытюи от них дастт-

гали iадротвтгой •сугюмы — в :500-

700 миллионов рублей золотом аз 

год. к<>За счет тоддиегной трении 

«пррасп оогу пгетlуху», — гов'ори-

лось в аяиом • •из журналов тех 

лет, — iмы твотли • гбы ввести s 

стране исеабщее обучение, про-

кормить голоцдных, возродить раз-. 

громленшый отечественный флот, 

повьгсить урансаюность земли». 

В агервые годы Опстябрыаюой ре-

волюцшт, ъ тго'мент шамболыцего 
обострения мларсоо3ой ,борьбы, 
поджоги являигись одним из 

средств, которым пользовались 

хогвтрреазолюадиоаiоры и агентура 

импёриалистичегхкх государств гв 

борьбе агропив Советской озласпй. 
12 мюля 19:20 гоца: Совет атарад-

.иьах о евреи адривгял решение 

«0 - нсОи!рещотаче:нни пЛожарного де-

ла п ага'р.одиом намтрасариате внут-

ренних .дел» . iВ iдеятелыиасти ато-

жадиньлх органов к~ псаждьалг годом 

цгсе 1бальше т болыпе стали при-

обретать агоокарйая афилаастипа, 
усиление боеготовагасти шожврных 

команд м их техническое оснаще-

ние. 

В Сланцаие =первая пожарная 

ка.мапгда была органиаавана з 

1930 году на. ,строящейся опыт-

мой :шахте (имени С. М. Кирова). 
С развитием сланцедобывающей 
я iслаицем рерiабатьввающей втра-

иышлеинасти улучшались гпоакар-
птая оараша и пожарно-техаткче-

сное вооружение. В настоящее 
время ее личный iсастав ,отвечает
требованиям, •пре1дъагвляемылг к 

пропгышисенныъг, ведамствепшзым 

поиТааршы м асаматддам. . 

Следует отметить, что за все 

время существования Сланцевв 

городе и ша лредрприятиях суицесгг-

веагных убьтчсоаз от пожаров не 

было. Ото заолгуга те только по,- 

жарнысг,. но всех лраждан порода, 

рабочих, •юнженерого-технн_ческкх 

работников и служащих, пред-

приятии, учреждений, которые 

дабросовесатно соблюдают против о-

пожарный режим. 

В целях лриведентя трердгртя-

тий п объектов коъ кмата «Слаот-
цы» .в ,отличное пажарабезоттастгое 
ёастояние и привлечения к актив-

ному участию трудящихоя города 

по авреду релюдентю причин ваз-

твитанавепвия пожаров, активизации 
деятельности агожаарно - театммче-

сдсих комиссий и_ цабравоитыных 
атажа1рттьвх дружин в проаплом го-

ду проводился •абществетгный 
смотр шротивапожарного состоя-

ния агре ириятий ш Идабраволыных 
пожарных оуругжин. Итоги смотра 

неплохие. гВ зтом шемалая заслуга 

пажа'рньвх команд. хочется отме-

тить инициативу аз работе инiст-

руастора по ат'рафт Сатстике т. Мер-

купола, гначалызштаов групп 

тт. Пост, Кириллова, деаиггриева, 
Пеправа, •Рьикднна и других. 

Руасавеодите:ли ттреlдотриятий, 

личный iсастав пожарной 'ахр'ааты 

и общественные ,органнзацит дол-

наны ддастипнутые результаты в 

противопожарном састоянави пред-

прияптзй закрепить, гусилить бди-

тельность, не гдопускать мни надно-

го случая пожаре т оагаратвия. 

Мы имеем овсе гвазмажмасти для 

этого. 

пожарные комбината Слан-
цы», вооруот(екные необходимой 
техникой, будут ,с честью вьгпал-

гтять возложенную ша пик почет-

ную задачу — огхранять от огтя 

промыитленные предприятия и ГО-

рощ. 

А. ноэлоВ, 
-начальник ВОХР 

комбината Сланцы'. 

Заслуга медсестры 
Нина Григорьевна Сальникова 

работает медсестрой а трех дет-

ских садах. Работу свою любит, 
чутко относится к .малышам. Неда-
ром лети ее зовут «наша тетя Ни-
на». Нина Григорьевна внима-

тельно осматривает ребят, при 

этом не скупится на ласковые 
слова. Довольны ею н матери. На 
каждый наш вопрос она всегда да-

ет ответ. 

ТВ прошлом году Нища Гри-
горьевна провела большую работу 
по подготовке детей в школу. Вот 
и нынче.она заранее беспокоится 
о тех, кто сядет осенью за парту. 

иВ том, что наша детвора здоровая, 

окизнерадостчтая, немалая заслуга 

Нины Григорьевны Сальниковой. 

ИВАНОВА, СЕМЕНОВА, 
ЖУКОВА, ПЕТРОВА и другие. 

Жизнь Наташи спасена 
В. феврале этого гада заболела 

наша ,дочь Наташа, которой ттедагв-

гно исшолнился гад. Мы немедленно 

обратились ас врачу. Ее срочно 

направили в Оланцеаакуго больни-
цу. Девочка .нуждалась в опера-

ции. 

На шомощь Наташе шриштли яс-

агый ум и умелые руки врача-

хирурга Ларисы Григорьевны 

Алеюсеачвои. 15 февраля она , сде-

лала апераадию. Случай для тако-

го гвозранста девочки — редкий. 

Операция .прошита удачно. 

Сейчас Наггаюма iсовсем потрави-

лась. Наша радость гбезгранипгна. 
От всей ;д'уапн 1благиддартм хтрурта 

Л. Г. Алексееву т весь обслужи-
ватоидий персонал за пвниманте и 

заботу. 
И. ПЕТРОВ, 

землекоп строительного 

управления № 5. 

Хорошее начинание 

Неtдавтго в доме культуры ком-

бината «Сланцы» была •ортамизо-

вана азьвстаазка изделий Леогин-
граиgсисого дама моделей. В СиТан-
цах такое интересное мероприя-

тие отгроводи:лась впервые. Оно 
вызвало положительные отклики 

у трудящихся.' А1дминнистрация 
Дома культуры сделала хорошее 

начинайте. Надо, чтобы подобные 
мероприятия тдрогводились и 

впредь. Это даст возможность та-

шей молодежи одеваться со в'юу-

сОлг. 

Сланцеватане шардеются, что и 

глгастера матттппх ателье будут ре-

комендовать заказчикам новые 

фасоагы вт ттоиды одежды, платья. 

должен угчитьл:ать зто и ОРС, то-

етавлять больше тех товаров и 

обуви,которые реасоменцоовал 
Ленинградский дом моделей. 

В. АНСЕНОВ.   

л_ОЧТЬ 

БЕРИТЕ С НЕЕ ПРИМЕР 
Мария Матвеевна Казакуца — 

продавец магазина Сланцевского 
райпо, расположенного в ремонт-

но-технической станции. В этом 

магазине она трудится недавно, 

но, несмотря на это, уже завоева-

ла авторитет покупателей. Она 

быстро устранила те недостатки, 

которых не замечали ее предшест-

венники. Имеющиеся товары раз-

ложены так, чтобы их видел пону-

!патель. 

,Мария Матвеевна постоАнно за-

ботится -о там, чтобы пополнялся 

ассортимент товаров, чтобы в про-

даже было то, что есть на базе. 
Тов. Казакуца вежливо, культур-

но обращается •с покупателями. 

,За зто ее и благодарят трудящие-
ся. 

П. МУДРОВА. 

Расииряется сеть мигазннов 

В апреле в .нашем городе будет 
открыт специализированный ме-

бельный магазин. В мае намечает-

ся .отк'рытие нового большого уни-

вермага. Кроме того, отдел рабоче-
го снабжения комбината «Слан-
цы» намечает открыть в ятоос 

году магазин «Детсжий мир». Зна-
чителыню будет грасмгирена торгов-

ля спортивным . инвентарец и 

культтоварами. 

Но, несмотря ша весе ,это, аз це-
лом в городе, особенно в той его 
части, которая раскинryлась вдоль 

реки Плюссы, торговля промыш-

ленными товарами будет иметь 

веще серьезные недостатки. Мага-
зин N: 4 по продаже мебели и хо-

зяйственных товаров совсем не от-

вечает своему назначению. Поме-
щение, в котором он находится, 

шепристюсобленн'ое, из-за тесноты 

;даже невозможно показать поку-

пателю мебель. Хуже того, мебель 
портится, загрязняется. Покупа-
тель с трудом гтробирается через 

мебель к .пр.илавну. 
Магазин N: 23 (промышленных 

товаров) также не обеспечивает 
запросов населения. На двухмет-

ровом прилавке здесь нельзя по-

казать покупателю оги Обуви, мм 

трикотажа, км другого товара. 

Руководителям комбината 
«!Сланцы», а также и городскому 

Совету следует позаботиться о тон, 

чтобы в городе развернулось 

,строительство ме ютрисигасаблен-
тты х, а настоящих, хороших :мага-
зинов. 

В. ТОРицинА, 
товаровед ОРСа. 

Нечестные поступки пенсионера И. С. Иванова 
По следам одного письма 

В редакцию .написал письмо 

пенсионер И. С. Иванов. Он сооб-
щил о там, что комитет профсоюз-

ной организации шахты имени 

С. М. Кирова, где он раньше ра-

ботал, отказался ему выдать пу-

тевку ,в дом отдыха. «Некоторые 
члены .шахткома; — сообщал тов. 

ЛИванов, — грубо абраацаются с 

пенсионерами, с балытйим трудом 

удалась получить денежное посз-

iгие, которое причиталось для 

поддержания здоровья жены». 

Письмо пенсионера разбиралось 
на заседании шахткома, куда оно 

было направлено редакцией. Чле-
ны совета пенсионеров посетили 

т. Иванова на доту. Как выясни-

лась, пенсионер Иванов — люби-
тель частых вьпгивак. Деньги, 
которые просил на поддержание 

здоровья ,жены, iан получил и про-

пил. Жена об этом ничего не зна-

ла. 

В первой половине марта Ива-
нов обратился вшахтном с прось-

бой выдать ему бесплатную пу-

тевку в дом отдыха. Иванову объ-
яснили, что путевку может палу-

.чить, доплатив лишь 72 рубля. В 
ответ дна заботу Иванов принялся 

оскорблять членов шахткома. 

,Как видно из всего этого, Ива-

нов пользуется всеми преимущест-

вами, которые даны пенсионерам. 

Однако сам он ведет себя недо-

стойно, нечестно. 

1Совестно должно быть вам, то-

варищ Иванов! 

Где можно починить резиновую обувь? 
зашел я однажды в бытовой 

яоибинат Сланцеаскрй быпцрам-
асоопартели, чтобы заклеить гало-

щу. 
— Выполните мою просьбу, —

обратился я к ориемщику. 
— Резиновой обуви не чиним, —

ответнл прнемщих. — Клея рези-
нового нет да и вообще вулкани-

зацией азе занимаемся. 

Такой ответ меня удивил, так 
как мне известно, что руасоводите-

„Пропавиван почта" 
Пол таким заголовком в нашей 

газете была опубликована заметка 

О. Карсновой, в которой автор пи-

сала - о недобросавестмом отноше-

нии к поруцеиным обязанностям 
колхозного почтальона Федоровой. 

Как сообщил начальник Слан-
цевсасой конторы связи т. Шара-

пав, куда письмо было ,послано 

для принятия мер, факты под-

п,вердилнсь. Заметка «Пропавшая «Сланцы», нет условий дЛя рабо-
почта» обсуждена в коллективе t ты. Помещение, в котором трудят-

рабдтннков-Рудненсюого отделения l ся мотористки, не отремантирава-

ли артели посылали а Ленинград 
на курсы сапожника т: Борнсоаа. 
Тот научился там пользоваться 

вулкаюнзацнонной аппаратурой, 
освоил теааннку ремонта резиновой 
обуви и получил на зто специаль-

ный документ. 
Спрашивается, зачем тогда за-

трачи.вались средства на обучение 
т. Борисова, если до сих пор он не 

занимается своим делом? 
Г. НОВИКОВ. 

НАМ отвечают 
связи. Почтальон т. Федорова 
лредуаиреждеаза и лишена премии. 

На недопустимость подобных 
фактов указано начальнику отде-
ления связи т. Павловой. 

3Р 

В редакцию поетуппио письмо, в 
котором говорилось о_ том, что на 

восьмой артезианской скважине, 

принадлежащей ЖКО комбината 

но. «Обо всем этом знает инженер 

ЖКО т. Осташова, - писал далее 

автор, - :но мер не принимает». 

Письмо редакция направила ДАИ 
принятия мер секретарю партийно-
го бюро ЖКО т. Максимовой. Вот 
что сообщила в редакцию т. Мак-
симова: «Фаасты, изложенные в 

письме, подтвериииывись. В настоя-
щее время произведен соответст-
вующий ремонт помещения. Инже-
неру ЖКО т. Остааповой указано 
на неправильное взаимоотношение 

с рафочмми». - 
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Районный слЕт 
юным работников сельского хозяйства 

и ученических лронаводственныz бригад 
В школе-интернате на днях сп-

стоялся районный слет юных ра-

ботников сельского хозяйства и 
ученических производственных 

бригад. Слет ставил своей целью 

— выявить участие школ в вы-

ращивании птицы, кроликов, ку-

курузы, а также обобщить опыт 

лучших ученических бригад, ук-

репить связь школьников с кол-

хозами и предприятиями. 

Олет открыла инспектор гороно 

Е. П. Кузыиина. Она рассказала 

ребятах о задачах, поставленных 

перед советской школой ХХI съез-

дом Коххунистической партии, и о 

тон, как эти задачи сейчас выпол-

няются в наших школах. 

Затем слово предоставляется 

делегатам слета. Ученица средней 
школы N 3 В. Никигфорова рас-

сказала n работе учащихся их 

школы в комсомолы ко-ыолодеж-

ном лагере. Девятиклассник сред-Ъ 

ней илкалы № 1 1Витя Куприяноiв 
сообщил о ток, как они проходят 

лроггзвадствеиную практику на 

шахте имени О. М. Кирова, какие 

обязательства взяли учащиеся 

школы Ма 1959 год. Ребята дру-

гггх школ с .большой гордостью 

рассказывали о тон, как они вы-

ращггвагот кроликов, шефствуют 

над колхозными курахи, телятахи, 

свиньяхи. 

0 своей работе рааакавала ребя-
там доярка колхоза «Май» Нина 
Левина. Производитель работ 
строительного управления N 7 

т. Иванов напомнил ребятах о тех 

больвих возможностях, предостан-

лемных школьникам в приобрете-
нии специальностей. 

После неболышогп пере,рыгва 

участники слета осмотрели вы-

ставку творческих работ учащих-

ся. Лучшие юные птицеводы, кро-

лиководы, овощеводы, кукурузо-

воды, строители, работники ком-

сомольско-молодежного лагеря бы-
ли награждены подарками. 

,Ребята громкими аплоди:схента-

ми встретили проект обращения 
участников слета ко всех пионе-

рам и школьниках нашего района. 
Вторая часть слета была посвя-

щегна работе по секциям. Опещиа-
листы предприятий города и райо-
на рассказывали делегатах слета 

д различных видах работ. 0 вы-

ращивании кроликов и кукурузы 

рассказали ребятааг главный агро-

ном и главный зоотехник район-
ной инспекции по сельскому хо-

зяйству тт. Лементарь и Сергеева. 
Перед ребятами, тгнтересующихися 

токарных, снесарныог делах, 

выступили работники централь-

ных электромеханических мастер-

ских. Секция шоферов провела 

свою работу у машины в гараже 

школы-интерната. 

Когда работа секций закончи-
лась, силачи учащихся школ был 
показан хороцгий концерт художе-

ственной самодеятельности. После 
котпдерта ребята потанцевали и 

поиграли. 

ОБРАЩЕНИЕ 
участников слета ко всем пионерам 

и школьникам Сланцевского района 

Прошло лишь два с лишним месяца с тех пар, как ХХ1 
съезд КПСС утвердил план строительства коммунизма в на-

шей стране. Но как много уже сделано! Весь наш народ ог 

мала до велика горячо взялся за выполнение заданий семи-

летки. - 

В феврале этого года в Москве проходил 1 V Пленум ЦК 
ВЛКСМ, который определил задачи комсомольцев и молодежи 

в выполнении семилетнего плана. Молодые труженики уже 

теперь стремятся жить и• работать по-коммунистически. Тыся-

чи комсомольцев начали соревнование за звание «Ударник 
коммунистического труда». 

Мы, участники слета, обращаемся ко всем пионерам и 

школьникам нашего района никогда не оставаться в стороне от 

большой жизни, считать своим долгом помощь взрослым в их 

самоотверженном труде. После окончания школы мы пойдем на 

заводы, фабрики, стройки, шахты, в колхозы и совхозы. Так 
будем же достойной сменой нашим старшим сестрам и братьям 
в их труде! 

Советская школа .призвана готовить образованных людей, 
хорошо знающих основы наук и вместе с тем способных к си-

стематическому физическому труду, воспитывать у молодежи 

стремление быть полезной обществу, активно участвовать в 

производстве ценностей, необходимых для общества. Во всех 

школах сейчас созданы ученические производственные брига-
ды. Наша задача — больше создавать таких бригад с тем, 

чтобы каждый из нас по окончании школы имел специальность. 

Учащиеся средних школ 3'i 1, 4, 9 взяли на себя обяза-
тельство вырастить за летний период на колхозных полях ово-

щей и кукурузы .на площади З6 гектаров. Учащиеся средней 
школы Л@ 2 вырастят 100 кроликов, Л еонтьевской семилетней 
школы — 600 утят. Учащиеся Загривской семилетней школы 

решили выработать в колхозе 1.500 трудодней. 

Ребята сельских школ помогают взрослым работать на 

колхозных фермах, они шефствуют над молодняком и птицей. 

Силами учащихся будут построены спортивный зал и кро-

лиководческая ферма в 1-й и 4-й школах, спортивный зал —

во 2-й школе. Учащиеся средней школы Лfº 3 х семилетней 
школы .№ 5 решили отремонтировать школьное оборудование. 

В апреле—мае с. г. будет проводиться месячник по озеле-
нению города. Мы, участники слета, призываем всех пионеров 

и школьников принять участие в этом важном мероприятии: 

Украсим наши дворы, улицы и дороги зелеными насаждения-

ми. Последуем примеру учащихся средней школы Ns 4, которые 

берутся заложить сад на площади .в 1 гектар. Создадим при 

каждой школе и при каждом дворе «зеленый патруль для ох-

раны посадок. 

За работу, пионеры и школьники! Своим трудом внесем 

вклад в общее дело строительства коммунизма. 

П о нашему 
городу 

Встреча с делегатом 

Х11 съезда профсоюзов 
Вечером 14 апреля в малом за-

ле Доха культуры комбината 
«:Сланцы» состоялась встреча 

проgгсоюзных работников шахт, га-

зосланцевого завода, строительно-
го треста № 31 и других пред-

приятий и учреждений города с 

делегатах XII съевда профсоюзов 

—секретарем Обкома профсоюза 
работников нефтяной и химиче-

акой промы шленности В. В. Корса-
ковой. Она рассказала участниках 

совещания об итогах XII съезда 

профсоюзов, поставила ряд задач 

перед профсого'зны хи организация-

ми города по улучшению рутсовод-

ства социалистических соревновз-

нием трудящихся, по наведению 

образцового общественного поряд-

ка в городе, улучшению культур-

но-массовой работы среди населе-

ния. 

Прафсоюзные активисты задали 

т. Корсакавой много Вопроосов, на 

которые получили ответы. 

В литературной группе 

В редакции газеты «Знамя тру-

да» 14 апреля состоялось занятие 

членов литературной группы. Бы-
ли разобраны новые произведения 

згестных авторов: рассказ В. И. 
т1ерны шева Письмо к матери», 

стихи «i0 весне» Л. И. Мазилки -

ной, <Воддпад» Н. Е. Салиша. 
Критический обзор произведентгй 
сделал член литгруппы Н. Д. Сих-
iченкав. В обсуждении приняли 

учаIстие члены литгруппы Г. И. 
Вепгидиктов, Т. А. Белова, И. П. 
Глагдков и другие. 

Чемпионат города 

по шахматам 

Закончился порвый тур команд-

ного первенства порода по шахма-

там. iз преча лндgра — команды 

шахты имени С. М. д(ирава с лар-

някаlмп ицаисты № 1 аоставиипа миго-

по волнений зiритеиям н участни-

кам чемцгиланата. Кировцы одержа-

ли победу. 
и так, закончилась первая поло-

вина чемпионата. Впереди идут 

шахмапикты шахты имени С. М. 

Кирова. У них — .17,5 очка из 24 
возможных. Лишь на пагг-очка от-

стали гот них шахматисты ТЭЦ. 
Далее следуют юамаинды : шахты 

№ З (14,5 очка из 24), газаслаигце-

аого завода (11 очесав), треста 

№ 31 (10 пачкав). Замыкают тур-

нирную таблицу шахматисты 

шахт 4 Ь 1, 2. У них — по 6 оч-

ков из 24 возможных. 

Каковы же личные результаты 

у шахtматиктов? 
На первой доске — впереди 

К. Бараков (команда. шахты № 3), 
имеющий 5 очков низ 6: На пол-оч-

ка меньше у С. Беисташева (шахта 
имени С. М. Кирова). 4 очка из 6 
имеет В. Тiригсурьев (ТЭЦ) . 

На второй доске лидидрует пред-

ставитель шахты имени С. М: Ки-
рова_Ю. Черкасав (5 очков нз 6). 
Н. Емельянов (газосланцевый за-

аад) имеет З очка из 4. По 3 очка, 

но из 6 возможных, у В. Улья-
нова. (ТЭЦ) и В. Комарова (шах-
та Ме 1). 

На третьей доске — впереди 

Г. ЛюбоигирЮкий. У -нетто — луч-

ивюй результат (6 очком игз -6) . 4,5 
очка из 6 — у Фамнчева (шахта 
№ 3). По З очка имеют В. Калба-
сенко (:шахта № 1), Г. Я цепко 

(шахта имени С. М. Кирова). 
На четвертой (женской) доске 

лидируют В. Романова (шахта 
имени С. М. Кирова) и Г. ;Рамаию-
ва (ТЭЦ), имеющие по 4 очка. 

Вчера начался второй тур чем 

пеьоната. В. ГРИГОРЬЕВ. 

Другого 
Согласие правительств СССР, 

США, Англии и Франции на сове-

щание министров иностранных 

дел и совещание в верхах прико-

вало к себе внимание и вызвало 

исключительный интерес во всем 

мире. Международная обществен-
ность искренне желает, чтобы 
предстоящие переговоры между 

Востоком и Западом были успеш-

ными. Вместе с тем она решитель-
но осуждает действия поборников 
ехолодной войны, которые всяче-

ски .противодействуют ослаблению 
международной напряженности, 

установлению взаимопонимания 

между государствами Запада и 

Востока. 
Позиция Советского Союза по 

этим вопросам общеизвестна. В 
ответах на вопросы редакции га-

зеты «Правда», опубликованных 
10 апреля, товарищ Н. С. Хрущев 
вновь подчеркнул: « Мы хотим, 

чтобы между государствами ук-

реплялось взаимное доверие и бы-
ли устранены подозрения. Путь к 

этому мы видим через мирное со-

существование, постепенное развя-

зывание спорных узлов, таких, 

как вопрос о мирном договоре с 

Германией и о положении в За-
падном Берлине, и достижение 

согласия по проблеме разоруже-

ния. Это единственно надежный 
путь, ведущий к ликвидации «хо-

лодной войны» и к развитию под-

линно дружественных отношений 
между государствами». 

Эта позиция Советского прави-

тельства находит широчайшую 
поддержку мировой . общественно-
сти. Только круги, заинтересован-

ные в обострении международной 
обстановки и гонке вооружений, 
упорно отвергают мирную совет-

скую инициативу, стараются бро-
сить тень на внешнюю политику 

нашей страны. В последние дни 

это нашло свое выражение в выс-

туплении президента США Эйзен-
хауэра, -который всячески оправ-

дывал военные приготовления Со-
единенных Штатов, ссылаясь на 

мнимую угрозу со стороны Совет-
ского Союза. В ответах на вопро-

сы «Правды» товарищ Н. С. Хру-
щев со всей ясностью ,показал аб-

сурдность такого утверждения, от -

Японский нар 

домогатеаа 

Нынешнее положение в Японии 
характеризуется нарастающей 
борьбой японского народа против 

пагубного курса правительства 

Киси, которое стремится оконча-

тельно привязать страну к амери-

канской военной колеснице. Во 
главе этого движения стоят ком 

мунистическая и социалистическая 

партии, пользующиеся широкой 

поддержкой со стороны рабочих 
профсоюзов и других демократи-

ческих организаций. 
Острие борьбы направлено про-

тив так называемого «договора 

безопасности», навязанного Япо-
нии Соединенными Штатами во-

семь лет назад. На основании это-

го договора США разместили на 

японской территории свои военные 

базы и вооруженные силы. 

Над японским народом нависает 

угроза быть втянутым в агрессив-

ные военные блоки со всеми выте-

кающими отсюда последствиями. 

Из сообщений печати известно, что 

правящие круги США планируют 

сколачивание в северо-восточной 
Азии новой военной группировки 

типа СЕАТО. В эту группировку 

они намерены включить Японию, 
Южную Корею и Тайвань, с кото-

рыми Соединенные Штаты сейчас 
связаны двусторонними договора-

ми. 
Перед лицом этой опасности де-

мократическая общественность 
Японии принимает энергичные ме-

геути нет 
метив, что каждый шаг Советско-

го государства в области внешней 
политики, в том числе и его мни 

циатива в вопросе о переговорах 

между Западом и Востоком, сви-

детельствует о том, что у него не 

было, нет и не может быть каких-

либо захватнических намерений 
по отношению к другим странам. 

В ходе -предстоящих перегово-
ров на первом плане будут стоять 

вопросы о мирном договоре с 

Германией и о положении в За-
падном Берлине. Советский Союз 
ясно и четко сформулировал свои 
предложения по этим вопросам. 

Однако западные державы заняли 

иную позицию: они отвергают 
идею заключения мирного догово-

ра и считают, что существующее 

положение в Западном Берлине 
должно быть сохранено. Особен-
но воинственно ведут себя запад-

ногерманские милитаристы, кото-

рые сознательно заводят в тупик 

решение германских проблем. 

На недавнем совещании минист-

ров иностранных дел западных 

держав в Вашингтоне и на сес-

сии Совета НАТО министр иност-

ранных дел ФРГ Брентано, дейст-

вуя по прямым указаниям Аденау-
эра, отвергал всякую возможность 

мирного урегулирования в Герма-
нии. Подобная позиция Бонна 
вызвала возмущение i кругах за-

падногерманской общественности, 
в том числе среди представителей 
оппозиционных партий — социал-

демократической и свободной де-

мократической. Обе они выступи-
ли с требованиями обеспечить ус-

пех предстоящих переговоров о 

мирном урегулировании в Герма-
нии. 

В Западной Германии ширится 

движение-в поддержку решения 

насущных для немецкого народа 

вопросов путем переговоров. 

Немецкий народ кровно заинте-

ресован в мирном урегулировании 

германских проблем и поэтому 

возлагает большие надежды нам 

предстоящие переговоры между 

Востоком и Западом. ПоложителЬ-
ных результатов ждут" от ,перего-

аоров народы всего мира. Успех 
дела зависит от западных держав. 

од отвергает 

ьства США 
ры к тому, чтобы не допустить пре-

вращения страны в орудие агрес-

сии. Недавно в Японии был создан 

Национальный совет борьбы про-

тив «договора безопасности». В не-

го вошли представители более 200 
политических и общественных ор-

ганизаций страны, в том числе 

коммунистической и социалистиче-

ской партий, генерального совета 

профсоюзов Японии, всеяпонского 

комитета мира и многих других. 

Новая организация решительно 

заявила, что она будет •непрхмирх-

мо бороться против преступной по-

литики правительства, направлен-

ной на дальнейшее подчинение 

страны агрессивным планам СLПА. 
Японская общественность на 

горьком опыте убедилась, что оз-

начает японо-американскде «со-

трудничество». В угоду США пра-

вительство Киси ассигнует колос-

сальные средства на военные 

нужды, в то время как народ тер-
пит постоянную нужду и лишения. 

Американцы хозяйничают в Япо-
нии, как у себя дома. 

Всеобщее возмущение вызывает 

в Японии намерение правительства 

оснастить японские вооруженные 

силы водородным и атомным ору-

жием. Японская общественность 
решительно протестует против зло-
вещих замыслов правительства н 

заявляет о своей рещимости не до- 

пустить их осуществления. 

Д. БОЧАРОВ. 

Редактор Н. АШМАНЕЦ 

Машинопрокатной базе треста № 40 «Строймеханизация» тре-
буются на постоянную работу: крановщики автомобильных кра-
нов, шоферы первого и второго классов для обучения специально-

сти крановщиков автокранов. 

Срок обучения — один месяц. Оплата пруда — сдельная. Жил-. 
площадыо не обеспеливаются. 
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